
 

 

Requerimento 

 
 

Apresentado por: Moisés Salvador Coelho Ferreira (BE) 

Assunto: Falta de manutenção nos equipamentos geridos pela Feira Viva 

 

Ex.
mo

 Sr. Presidente da Assembleia Municipal de Santa Maria da Feira 

 

 O Bloco de Esquerda teve conhecimento que na piscina da Cidade de Fiães tem havido 

infiltrações de águas da chuva. Em dias de chuva, chove, inclusivamente, na secretaria. 

 

 Para além do problema de infiltrações nas piscinas de Fiães, o BE teve também a informação 

que as luzes de emergência estão avariadas nas piscinas das Cidades de Lourosa e Santa Maria da 

Feira. Mais uma vez, falta de manutenção dos equipamentos geridos pela Feira Viva. 

 

 Tendo em conta que o município decidiu transferir a gestão e exploração de bilheteira e de bar 

destes e de outros equipamentos municipais para a Feira Viva, com o compromisso de que em roca 

fosse feita a sua gestão e manutenção; 

 

 Tendo ainda em conta que para além da transferência da gestão dos equipamentos, ainda há 

lugar a uma transferência financeira anual para o Feira Viva que chega quase aos 2 milhões de euros, 

 

O Bloco de Esquerda, nos termos legais e regimentais aplicáveis, venho por este meio requerer ao 

Senhor Presidente da Assembleia Municipal de Santa Maria da Feira que diligencie junto da Câmara 

Municipal para que responda às seguintes questões: 

 

1. Como se explica que os equipamentos sob alçada da Feira Viva mostrem tão evidentes sinais de falta 

de manutenção? 

2. Não considera o Executivo Municipal que esta empresa municipal está a fugir àquilo que eram as 

suas responsabilidades? 

 

 

Santa Maria da Feira, 20 de fevereiro de 2014 

 

O eleito municipal,  

Moisés Salvador Coelho Ferreira 

_________________________ 


